
第４５回 経営協議会 議事要録

日 時 平成２５年６月２７日（木）１３時３０分～１４時５０分

場 所 事務局第二会議室

出席者 宮田亮平 学長、畑中裕良 理事、横里幸一 理事

池田政治 美術学部長、植田克己 音楽学部長

岡本美津子 大学院映像研究科長

中村胤夫 委員、福井俊彦 委員、高階秀爾 委員

陪 席 監事：中島尚正 監事

渡邊健二 理事、北郷 悟 理事

越川倫明 副学長

宮廻正明 社会連携センター長［学長特命（社会連携担当）］

三田村有純 学長特命（グローバル化推進担当）

多田羅迪夫 演奏芸術センター長［学長特命（グローバル化推進担当）］

大角欣矢 附属図書館長、関 出 大学美術館長

欠席者 石田義雄 委員、遠山敦子 委員、滝 久雄 委員

澤 和樹 副学長

監事：金井 満 監事

○ 議長から審議に先立ち、経営協議会の新たな学内委員の紹介があり、引き続き畑中理

事から事務系幹部職員の異動について報告があった。

議題

１．平成２６年度概算要求に係る重点事項の概要について

議長から標記のことについて提案があり、畑中理事から資料に基づく説明があった後、

北郷理事から藝大図書館について補足説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。

２．平成２４年度財務諸表（案）について

議長から標記のことについて提案があり、畑中理事から資料に基づく説明があった後、

審議の結果、原案どおり承認された。

３．平成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について

議長から標記のことについて提案があり、畑中理事から資料に基づく説明があった後、

審議の結果、原案どおり承認された。



４．その他

特になし

報告及び連絡事項

１．平成２３事業年度決算剰余金の繰越承認について

標記のことについて、畑中理事から資料に基づき報告があった。

２．その他（昨今の本学をめぐる諸情勢について）

○ イノベーションセンターの設置等について

・ 宮廻学長特命から、報告があった。

○ 「国宝興福寺仏頭展」について

・ 関大学美術館長から、机上資料に基づき報告があった。

○ 「夏目漱石の美術世界展」について

・ 議長から、報告があり、中村委員から感想等の発言があった。

その他：（ご助言、ご提言等）

学外委員からの主な意見

○ 藝大基金の運営に当たっては、寄付者に分かりやすいものが基本だが、藝大を戦略的

にグローバル化することにも必要かと考える。

・ 総務課長から、藝大基金の現状等について説明があった。

○ アジアでは、日本を通して西洋美術を学んでいる現状があるが、反対にアジア美術は

藝大を通して世界へ紹介するなど、その大学関係、美術館関係の集まりを通じて、藝大

の国際化を推進してもらいたい。

○ 奏楽堂で行っている演奏会などについて、一般の人たちは意外に知らない人が多い。

単に周知すれば良いというものでもないが、藝大の奏楽堂は音楽を聴くのに他の施設よ

り落ち着いた良い環境と考えるので、もったいない。

○ 藝大は、学長のリーダーシップがとれているので円滑な運営を行っている。特に学長

権限の予算もあり、有効であり続けてもらいたい。なお、一般の企業では、行われてい

るプロジェクトについては、厳しくチェックを行っているので、藝大でもその進捗状況

及び完成したときの検証を明確化する必要があると考える。

○ 映像研究科のアニーメーション等のＤＶＤについて

・ 岡本大学院映像研究科長から、机上資料に基づき報告があった。

○ 「東京藝術大学上野キャンパスマスタープラン」について

・ 議長から、机上資料に基づき報告があった。


